## **EN BREF**

## Atelier culinaire pour les seniors

Silver Fourchette, programme de sensibilisation pour les plus de 60 ans, proposera un parcours gourmand ce vendredi 10 décembre en salle des Congrès. Au programme, un atelier de cuisine de 9 heures à 12 heures, une dégustation culinaire de 12 heures à 14 heures et un nutri-quizz de 14 heures à 16 heures. Animé par Lucie Casanova, diététicienne, et Pascal Delattre, chef, cette journée sera l'occasion de partager un moment de convivialité, tout en découvrant des conseils et des astuces à mettre en pratique au quotidien. Inscriptions gratuites, mais obligatoires et réservées aux personnes de plus de 60 ans, auprès du CCAS au 03 84 65 69 17 ou sur ccas-gray@ville-gray.fr

DAMPIERRE-SUR-SALON Place Colruvt TOUS LES SAMEDIS de 9h à 17h **Huîtres Nanard** Pineau des Charentes Tél. 06 80 06 45 83

**PESMES Maison pour Tous** Dimanche 12 décembre à 14 heures THE DANSANT avec Christophe Bourgogne

## Et de cent printemps pour Renée Depierre!

Résidente à la maison de retraite Cournot-Changey, elle a fêté son centenaire.



Renée Depierre et le directeur de l'établissement.

n septembre dernier, à l'aube de son centenaire, Renée Depierre n'avait pas eu froid aux yeux, en vivant un baptême de l'air aux côtés d'autres résidents de la maison de retraite de Cournot-Changey. Deux mois plus tard, elle fêtait ses 100 ans en bonne compagnie. Née le 10 novembre 1921

à Écuelle, elle est la dernière des cinq enfants d'Augustine et de Joseph, Creusois d'origine.

Elle se souvient d'avoir aidé son paternel dans son métier de tuilier, avant d'entrer à la Poste de Oyrières, en 1945, puis de devenir standardiste aux Téléphones de Vesoul. C'est là qu'elle a rencontré Maurice, qui travaillait en boulangerie et allait devenir son époux et lui donner trois enfants. Jean, François et Marie-Hélène ont grandi dans leur boulangerie parmi les pains et les brioches à Authoison, près de Vesoul. La famille s'est agrandie avec l'arrivée de neuf petits-enfants. De retourdans la région grayloise, Renée a travaillé dix années durant pour le compte de notre hebdomadaire, La Presse de Gray.

À sa retraite, Maurice et elle ont choisi d'habiter à la campagne, à Bouhans-et-Feurg. Veuve depuis 1982, elle a su trouver le réconfort entre autres dans sa proximité avec l'une de ses petites-filles, Aurélie qui, de son côté, aimait beaucoup retrouver pendant les vacances sa mamie dans sa R5, avec sa petite chienne, Gipsy.

Quand elle a dû quitter sa grande maison, Renée Depierre s'est installée dans un apparte-

ment, à Gray.

Le bénévolat à la paroisse de Gray et au sein d'autres associations, sans oublier de nombreux beaux voyages de groupes notamment avec les anciens combattants, ont agrémenté ces trente dernières années. Autonome, elle est restée dans son appartement, avec les attentions de voisins, d'amis et de Corinne, et cela, jusqu'à 99 ans. C'est à ce moment que la chère Renée est arrivée à l'Ehpad, le 16 juillet 2020. La Presse de Gray s'associe aux résidents, à la direction et à l'ensemble du personnel de l'établissement pour lui souhaiter un très bon anniversaire.